
２０１１年第２回 IEEE福岡支部理事会議事録 
 
日時；平成 23年 6月 11日（土）12:00~16;00 
場所：九州先端科学技術研究所（九州先端研 ISIT）会議室 
 
出席：笹尾，末次，窪寺，庄山，渡辺，興，西野，二宮，井上，山下，福田，内田，川根（事務

局） 
欠席：勝木，岡田，山本，諸岡，常田 
 
議題： 
1. 前回議事録の確認 

窪寺 Secretaryより議事録案の説明があり案どおり了承された． 
 
2. JC理事会経緯報告 

笹尾 Chairより，3月開催予定の理事会が震災で中止となり，理事会資料とともにメール審
議となったことが報告された．資料をもとに，16 名の Fellow 昇格者，History Committee
現状報告，Japan Officeと JCとの関係について関西支部より質問があったことなどが報告さ
れた．次回は 7月 29日に松山で開催される． 

 
3. 連合会報告 
 2月 22日と 5月 13日に開催された連合大会委員会についてそれぞれ窪寺 Secretary，末次
Vice Chair より報告があった．2 月の会議では連合会解散に伴う予算の処理等について，23
年度の連合大会国際セッション開催について報告があった．5月の会議では連合会解散に伴い
電子情報通信学会九州支部内に大会委員会が設立されること，国際セッションは例年どおり

行われること等が報告された． 
 
4. R10 Meeting報告 
 3月 5日 6日にジョグジャカルタで行われた会議について末次 Vice Chairより報告があっ
た．R10内での現状報告に続き，6日には TENCON 2010の報告を行った．Director選挙に
関する情報，JC からの脱退について等トピックスの紹介があった．福岡支部としては JC 脱
退ではなく関西支部等と連携して西日本 Council実現を目指す等各種意見交換を行った． 

 
5. 支部活動状況 
 興 PAC Chairより，これまでに 2回の理事会に加えて講演会 3件（共催 2件，協賛 1件）
が行われたことが報告された（理事会後の 6 月 21 日に 4 件目の講演会が開催予定）．今後は
支部行事で協賛希望の方には補助金が出る共催をすすめることとした． 
 予算執行状況が事務局より報告され，笹尾 Chairの San Francisco開催の Congress出席の
ための旅費補助と，後述の国際会議開催資金貸付について一部修正することが提案された． 

 



6. 福岡支部学生研究奨励賞について 
 勝木 SAC Chairが悪天候で欠席のため窪寺 Secretaryが資料にもとづき 2011年の奨励賞
応募要項等について審議した．応募要項，申込書は例年どおりとするが，念のため応募要項

のなかに「九州支部連合大会での発表は 2010年より対象外」となる文言を和英要項双方に追
記することとした． 
 なお，連合大会での国際セッション発表者を対象として「IEEE福岡支部発表奨励賞」を新
設することとした．各種条件は，候補者は 35 歳以下（学生に限らない），一般セッションで
の英語発表は対象外等，詳細な募集要項は窪寺 Secretaryが作成し理事役員に諮る．実施要項
は連合大会に通知し，福岡支部 HP に掲載する．採点は連合大会のフォーマットに基づき座
長に一任する．採点結果は次回の理事会で審議し，受賞者を決める．賞状，副賞（図書券）

は学生研究奨励賞のそれと同じにする（賞状の文言は変える）． 
 
7. PE福岡チャプター設立について 
 6月 2日付で IEEE Fukuoka Section, Power Electronics Society Chapterが設立されたこ
とが末次 Vice Chairより報告された．その際 R10 Officeよりチャプター申請に関して質問書
が届き，笹尾 Chair が回答したことも報告された．質問書の内容は和訳し，支部 HP に掲載
し，今後のチャプター新設の際の参考にしてもらう． 

 
8. 国際会議開催資金貸付について 
 末次 Vice Chairより対象会議（Int’l Conference on Power Electronics and Drive Systems 
2013，北九州開催）について説明があり，50 万円を支部より貸し付けることが承認された．
条件については笹尾 Chair，庄山 Treasurer，窪寺 Secretaryに一任することとした． 

 
9. その他 
 Senior Member upgradeについて渡辺MDC Chairより報告があった．SMへの昇格条件
は緩く，理事会メンバーならばどなたでもなれることが確認された．Upgrade の方法につい
ても詳細内容が紹介され，興理事の upgrade について試行することを決めた．結果について
は後日紹介される予定． 

 
次回は平成 24年 1月 28日（土）12時から ISITで開催予定． 
 
 
（議事録作成：窪寺 昌一） 


